



PASTIKAN REKRUIT STRIKER ASING

PSIM Yogya Banjir Tawaran Uji Coba

YOGYA (KR) - Baru mulai latihan sejak Rabu (3/7), PSIM Yogyakarta sudah mendapatkan banyak ajakan untuk menggelar laga uji coba. Tim-tim yang mengajukan penawaran untuk menggelar laga persahabatan dengan 'Laskar Mataram' ini datang dari sejumlah kontestan Liga 1 dan bahkan dari luar negeri.

Manajer PSIM, Razzi Taruna kepada wartawan di Yogya, Rabu (4/7) mengatakan, untuk laga uji coba manajemen PSIM banyak mendapatkan tawaran dari dalam dan luar negeri. Hanya saja, saat ini pihaknya belum bisa memutuskan, karena hal ini menjadi ranah dari tim pelatih.

"Jadi gini, memang ada beberapa tim dari Liga 1, bahkan ada tim internasional yang *sounding* ke kita untuk uji coba, karena mungkin itu kan akan di-

jual ke TV atau ke sponsor. Tapi itu buat saya bukan hal yang utama, nanti saya akan tanyakan ke Coach Seto, uji coba tersebut, siapa pun lawannya, apakah mengganggu program kita. Karena kita baru saja berkumpul," paparnya.

Jika ajakan uji coba dengan tim manapun itu, baik Liga 1 maupun tim dari luar negeri, jadwal yang diajukan tidak mengganggu program yang

telah disiapkan tim pelatih dan tim pelatih memberikan persetujuan, manajemen akan mendorong untuk bisa direalisasi. Karena, berujicoba dengan tim Liga 1 atau luar negeri jelas akan membuat hubungan antartim dan juga hubungan dengan sponsor akan semakin baik.

Dijelaskan Razzi, dari sejumlah proposal ajakan berujicoba, bentuk petandingannya ada berma-

cam-macam, mulai dari *single match* hingga model trofeo. "Yang pasti memang proposal itu ada dan banyak. Kemungkinan uji coba baru akan digelar bulan depan. Misalnya lawan tim Liga 3 dulu, kemudian pelan-pelan lawan Liga 2 dan Liga 1. Tapi itu nanti urusan pelatih," jelasnya.

Sementara manajemen PSIM Yogyakarta juga telah memastikan mengisi dua kuota pemain asingnya untuk kompetisi Liga 2 musim 2024/2025. Setelah mengamankan jasa eks gelandang serang Persikabo 1973 Bogor asal Brasil, Pedrinho, 'Laskar Mataram' juga telah mengontrak pemain asing lain untuk posisi striker. Hanya saja, untuk identitas pemain asing ini, Razzi masih enggan membeberkan secara jelas siapa nama serta dari negara mana. **(Hit)-d**



KR-Adhitya Asros

Pemain PSIM Yogyakarta jogging mengelilingi lapangan di Stadion Mandala Krida.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005